

hari ini

Doa Bersama Mayor Budi Sampaikan Sebagai Wujud Rasa Syukur Kepada Tuhan Jelang HUT TNI Ke 78

Wahyudha Widharta - SALATIGA.HARIINI.CO.ID

Oct 2, 2023 - 17:38



SALATIGA- Dalam rangka memperingati HUT Ke-78 Tentara Nasional Indonesia (TNI) Kodim 0714/Salatiga gelar Doa Bersama secara Virtual bertempat di Masjid Kodim 0714/Salatiga Jalan Diponegoro No 35

Salatiga,Senin(02/10).



Perwira Penghubung (Pabung)Kodim 0714/Salatiga Mayor Kav Budi Saroyo saat ikut dalam kegiatan tersebut menyampaikan pelaksanaan Doa Bersama yang dilaksanakan di Masjid merupakan salah satu bentuk rasa syukur kehadiran Allah SWT atas nikmat dan karunia yang telah di berikan kepada Prajurit TNI di seluruh penjuru Tanah Air.

“Doa bersama yang kita laksanakan pada hari ini, sebagai rasa syukur kita kepada Allah Subhanahu Wataala, serta memohon kepada Tuhan Yang Maha Esa agar diberikan keselamatan dan kelancaran pada saat peringatan HUT ke-78 TNI yang di peringati pada tanggal 5 Oktober 2023 yang kali ini mengambil tema” TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi untuk Indonesia Maju” ujar Pabung.

Selain itu tambah Pabung, melalui momen ini, kita diajak mengenang sejarah lahirnya TNI 78 tahun yang lalu pada tanggal 5 Oktober 1945, efektifitas dan sinergitas TNI dengan rakyat, telah berhasil mengatasi berbagai ancaman, gangguan dan hambatan, yang kita hadapi. Hal tersebut sesuai dengan tema peringatan Hari Ulang Tahun ke-78 TNI Tahun 2023.



"Momentum peringatan HUT ke-78 Tentara Nasional Indonesia patutnya kita selalu bersyukur atas limpahan rahmat dan karuniaNya kepada seluruh Prajurit, sehingga dapat melaksanakan setiap Tugas dan Tanggung Jawab yang di berikan dalam menjaga Keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia,sesuai dengan tema bahwa Netralitas TNI dalam Pesta Demokrasi tetap Netral dan senantiasa ikut menjaga sehingga terciptanya kondisi yang aman" terangnya.

Dalam kegiatan doa bersama ini diikuti Pabung,Seluruh Perwira Staf,Seluruh Danramil jajaran Kodim 0714/Salatiga,anggota TNI dan PNS Kodim 0714/Salatiga.

Semoga di HUT Ke-78 ini TNI dapat semakin Solid dan Profesional dalam setiap pelaksanaan tugas yang di emban, Jayalah Bangsa Ku, Jayalah Tentara Nasional Indonesia.

Editor:Yudha27